



**Interpellation von Etienne Schumpf und Jill Nussbaumer
betreffend Umgang mit künstlicher Intelligenz an den Zuger Schulen
vom 13. September 2023**

Die Kantonsratmitglieder Etienne Schumpf, Zug, und Jill Nussbaumer, Cham, haben am 13. September 2023 folgende Interpellation eingereicht:

Die 2. digitale Revolution seit dem Internet hat die Gesellschaft erreicht. Die künstliche Intelligenz mit zahlreichen Tools wie zum ChatGPT wird unser Leben und Arbeiten beeinflussen und fundamental verändern. Auch die Bildung wird durch die künstliche Intelligenz verändert werden und den Schulalltag prägen. KI-Tools werden für den Bildungsbereich grosse Chancen bergen, aber auch Risiken mit sich bringen. Umso wichtiger ist es, dass diese Fragen proaktiv thematisiert werden.

Wir haben dazu folgende Fragen:

1. Welche Chancen und Gefahren sieht der Regierungsrat von KI-Tools im Bildungsbereich?
2. Welche Massnahmen sieht der Regierungsrat vor, um die kantonalen Schulen auf den Einsatz von künstlicher Intelligenz vorzubereiten?
3. Welche Massnahmen sieht der Regierungsrat konkret für den Lehrkörper vor, um sie im Umgang mit KI zu ermächtigen?
4. Welche Überlegungen stellt der Regierungsrat an, um den Umgang mit KI-Tools im Bildungsbereich zu regeln?